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Cristo è risorto! Da duemila anni la Chiesa ci rivolge questo annuncio, 

instancabilmente. La resurrezione di Cristo è l’avvenimento che domina la storia, 
un fatto che nessun male che possa capitare è in grado di cancellare e che 
nessuno sbaglio nostro o dei nostri fratelli può far fuori. Questo evento è la 
ragione della nostra speranza; ed è questo fatto, perciò, che deve dominare i 
nostri passi dal primo istante del cammino: la Sua presenza risorta. 

Vi invito a lasciarGli spazio durante il vostro pellegrinaggio. Lasciatevi 
trascinare dalla Sua presenza verso la Santa Casa. Non permettiamo che Cristo 
resti in noi soltanto una “parola” accanto alla nostra umanità in cammino. È 
accaduto: che luce, che respiro e che speranza porta alla vita questo 
avvenimento! È il segno più potente della tenerezza del Mistero per ciascuno di 
noi, della carità sconfinata di Dio per il nostro niente e per il nostro tradimento. 

Chiediamo alla Madonna di intercedere affinché lo Spirito Santo faccia 
diventare nostro – mio e tuo – questo fatto. 
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